

## Stützpunktrapport Schafisheim

Am 22. September 2016 fand der jährliche Stützpunkt A Kommandanten-Rapport in Schafisheim statt. Wir durften dieses Jahr das Gastrecht bei der NSNW (Nationalstrassen Nordwestschweiz) geniessen. Die NSNW verfügen über 3 Werkhöfe: Sissach als Hauptsitz, Schafisheim und Oensingen. Sie betreuen eine Strecke von rund 300 km mit 25 Rastplätzen und 40 Tunnel. Die NSNW verfügen über 380 Fahrzeuge und 180 Mitarbeitende.

Die NSNW sind ein Dienstleistungsbetrieb mit sehr modernen Mitteln. Dank dem Pikettdienst stehen sie innerhalb von kurzer Zeit den Feuerwehren auf den Nationalstrassen zur Verfügung. Das Angebot, wie z.B. die Ölwischmaschine kann aber auch auf Kantons- und Gemeindestrassen gemäss Kostentarif NSNW in Anspruch genommen werden. Das Aufgebot erfolgt jeweils in Absprache mit der Polizei.

Nach der Besichtigung erfolgte der Rapport gemäss Traktandenliste zu aktuellen Themen, wie Weiterbildung in Tunnelanlagen und Ersatzbeschaffung der Universallöschfahrzeuge. Auch Informationen zum Thema Einsatz auf Bahn-anlagen und Zusammenarbeiten mit Partnerorganisationen waren Inhalt des Rapportes. Beim gemeinsamen Nachtessen wurde anschliessend rege weiter diskutiert.

Ich möchte mich bei den Kommandanten für die stets konstruktiven Gespräche und Anregungen herzlich bedanken. Sowie den NSNW, besonders Ferdinand Moor, danke ich für die tolle und unkomplizierte Zusammenarbeit.



Matthias Müller, Fachspezialist AGV